



## Les élèves de 4ème en visite à la Corderie Royale et au musée de la marine

publié le 21/06/2023

Ce mardi, les élèves de 4ème se sont rendus à Rochefort pour découvrir :

- \* l'exposition permanente de la Corderie Royale,
- \* l'exposition artistique temporaire intitulée "Arpenter l'intervalle" consacrée à Pierre Loti,
- \* le musée de la marine et ses nombreuses maquettes de voiliers et bateaux.

Ils ont également participé à un atelier d'écriture animé par F. Lebleu et consacré au "musée imaginaire" en référence au roman de Pierre Loti intitulé "*Roman de mon enfance*".

Voici en photographies quelques moments de cette journée organisée par leur professeur d'histoire-géographie.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.